



Abril 6, 2020

## La marca Volkswagen en México avanza en participación en el mercado en marzo gracias a confianza del consumidor

- Los modelos Jetta y Tiguan, fabricados en México, cierran el mes en primero y segundo lugar de su segmento respectivamente.
- Virtus y T-Cross continúan creciendo en sus segmentos.

**Puebla, Pue.-** En su reporte mensual de ventas, Volkswagen de México cierra marzo con avances positivos en los resultados de sus vehículos, gracias a la preferencia de sus clientes, quienes siguen otorgando votos de confianza por la innovación, calidad y seguridad de sus modelos.

**Jetta** alcanza ventas de 1,900 unidades en el mes pasado, que equivalen al 25.9% de participación y un estable **primer lugar en el segmento**.

Por su parte, **Tiguan**, orgullosamente hecho en México, al igual que Jetta, tiene un desempeño favorable en ventas en marzo con un total de 919 unidades vendidas y un segment share de 11.2%, lo que lo ubica en el **segundo lugar dentro de su segmento**.

Con **2,760 unidades** y una participación de segmento del 12.7% en el mes de marzo, **Vento** se posiciona en el tercer lugar en su segmento.

**Virtus y T-Cross**, lanzamientos de Volkswagen de México en 2019, **mantienen una tendencia creciente** en su segmento en marzo. Virtus logra ventas de 580 unidades mientras que T-Cross alcanza las 681 unidades vendidas.

**Gol** contabiliza 773 unidades y continua en ascenso dentro de su segmento. Logra un incremento de 4.1% en el mes de marzo 2019 a 8.1% de participación en su segmento en marzo del 2020 y **Polo**, con 2,448 unidades vendidas, mantiene el **3er lugar** de su segmento en el acumulado ene-mar de 2020.

Como marca Volkswagen agradecemos a todos nuestros clientes por la confianza depositada en la Marca y pedimos que sigan las instrucciones de quedarse en casa, para cuidar su salud y la salud de sus seres queridos. Trabajamos duro para poder satisfacer las exigencias y las necesidades de todos los mexicanos hoy y siempre. Pueden estar en contacto con nosotros vía remota por los canales digitales y esperamos recorrer muchos más kilómetros con ustedes en un futuro.

### Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México así como la planta armadora de vehículos se localizan en la ciudad de Puebla, en la capital del estado, a 120 km al sureste de la ciudad de México. En enero de 2013, en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. En 2019, Volkswagen de México produjo 443,414 vehículos en su planta de Puebla y 333,354 motores en la planta de Silao. Asentada sobre una superficie de 300 hectáreas, la planta de vehículos de Volkswagen de México es una de las más grandes del Grupo Volkswagen. En la planta de Puebla se producen los modelos: Jetta, Golf y Tiguan, versión larga; así como motores, ejes y catalizadores. La Planta de Motores Guanajuato está edificada sobre una superficie de 60 hectáreas y produce la tercera generación de los motores EA888 para las plantas de vehículos de Volkswagen en Puebla, Chattanooga (Estados Unidos) y Audi, en San José Chiapa (Puebla). Volkswagen de México comercializa en el mercado doméstico las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículo<<s Comerciales, SEAT, Audi, Bentley y Porsche. En 2019, estas marcas entregaron 181,691 vehículos ligeros a sus clientes.

**Contacto para prensa**  
Volkswagen México  
Marion Fröhner  
Relaciones Públicas  
marion.frohner@vw.com.mx

Volkswagen México  
Ingrid Serrano  
Relaciones Públicas  
sara.serrano@vw.com.mx



Más información en:  
<https://www.vw.com.mx/>

